

生徒会だより

2 FEB

2013.2.1 発行

STUDENT COUNCIL NEWSPAPER

新学期が始まって、1か月が過ぎました。寒さに負けていないでしょうか？明後日の節分を過ぎると、暦の上ではもう春です。しかしいくら暦が春だといっても、これからが寒さの本番です。風邪をひかないように心掛けましょう。

また、今日から3年生が家庭学習に入り、実質的には2年生が最上級生となります。しっかりと自覚を持って、生活しましょう。

ただでさえ短い2月ですが、入学試験などの関係で、登校日数はなんと16日しかありません。休みが多いということは、それだけ自分の勉強に時間を使えるということです。21日には常漢テストもあります。計画的に学習をしましょう。

検定お疲れ様でした！

先月号でも取り上げたように、検定は進路決定の武器です。皆さんは、この検定週間に精一杯勉強できたでしょうか？今日までに、簿記実務検定・情報処理検定が終わりました。明後日の商業経済検定を受験する生徒は、もう一息です！自分自身のために息を抜かず頑張ってください。

“努力は人を裏切らない”

また、来月8日から期末考査が始まります。学年最後の考査です。1・2学期の成績が思わしくなかった人、挽回のチャンスです！！計画的に学習に取り組みましょう。

結果発表の日時（予定）

情報処理：1月28日（月）発表済み
簿記実務：2月14日（木）以降
商業経済：2月14日（木）朝

場 所

昇降口前掲示板

※日商販売士検定 試験日：2月20日（水）

※日商簿記検定 試験日：2月24日（日）

検定勉強の様子



インフルエンザ流行中！

現在、インフルエンザが流行しています。帰宅時・食事前・休み時間など、こまめに手洗いうがいをするよう心がけましょう。

また、不特定多数の人が利用する、公共交通機関を利用する際は、マスクを着用するなど感染予防に努めましょう。

☆ 節分特集 ☆

「鬼は外！・福は内！」皆さんも、節分に豆をまいたことがあると思います。しかし、「豆まき」の由来を知っているでしょうか？これは、中国から伝わった文化で、季節の変わり目には邪気や妖怪、悪霊などが集まって疫病や災いをもたらすという言い伝えから、煎り豆でそれらを追い払うことができると、信じられていたことから生まれた文化・風習だといわれています。

皆さんもご存知の「成田山新勝寺」では、不動明王の前には鬼はいないとされ、「福は内」のみの掛け声で豆がまかれます。この豆まきでは、相撲力士と、その年のNHK大河ドラマの出演者が参加します。

行事予定

<2月>

1（金）漢字検定

3（日）全商商業経済検定

8（金）前期選抜準備（午後）

11（月）建国記念の日

12（火）前期選抜（臨時休業）（～13日）

19（火）式歌指導

21（木）常用漢字テスト⑨
クレペリン検査（2年）

24（日）日本商工会議所主催簿記検定

27（水）後期選抜準備（午後）

28（木）後期選抜（臨時休業）

<3月>

7（木）卒業証書授与式

8（金）期末考査（～13日）

20（水）春分の日

21（木）全校集会 賞状伝達式 大掃除

22（金）終業式



ここで、みんなにクイズじゃ！

Q1. 北海道地方では、大豆ではなく、あるものをまくんじゃ！それが何かわかるか？

Q2. 「鬼は外」と言わない人たちがいるそうだ！どんな人たちがわかるか？（成田山以外）

Q3. 節分には、何粒の大豆を食べればいいのかわかるか？

正解は、生徒会室前のキティちゃん
が教えてくれるぞ

編集後記

検定週間ということもあり、あっという間に過ぎていった1月でした。皆さんお気づきでしょうか。生徒会室脇の掲示板には、カラー印刷の生徒会だよりが掲示してあります。白黒印刷だとよくわからない写真も見てみてはいかがですか？部活の大会がある時期は、大会結果も掲載しますのでご覧ください。
一宮商業高等学校 生徒会一同